

あ と が き

「核データニュース」33号をお届けします。32号で読者の方々が今後も本誌の配布を希望しているかどうかを調査しました。回答率が期待したより少ないので若干がっかりおります。一方、同時に本誌へのコメントを書いていただきましたが、編集委員会へのはげましの言葉や、有意義な御意見をいただきました。その中には、

- ・「ショートノート」形成の論文を積極的に載せて欲しい。
- ・各分野のレビューを増やして欲しい。
- ・核理論の基礎から核データ評価までシリーズで長期にわたる講座。
- ・核データセンター所有のプログラムや核データセンターからの情報サービスについて。
- ・ユーザー測からの記事も載せて欲しい。

等の意見がありました。いずれも、もっともであり、今後の編集の参考にさせていただきたいと思っています。また、これらに関する投稿記事を歓迎します。特に、今回は「テクニカル・コメント」が1件もありません。1ページ程度の短かいものでもかまいませんので是非投稿していただきたいと思います。また、本誌に対する御意見がありましたら随時御連絡下さい。

(中川 記)

〔核データニュース編集委員会〕

中川 庸雄 (委員長, 原研), 喜多尾憲助 (放医研), 高野 秀機 (原研), 柴田 恵一 (原研), 吉田 正 (NAIG)

